

FICHE DE POSTE

COMPOSANTE : UFR LLCER-LEA

- Nature de l'emploi : ATER
- Discipline second degré ou section CNU : 11
- Quotité : 100 %
- Laboratoire : TransCrit

DEPARTEMENT : DEPA (Département d'Études des Pays Anglophones) et **LEA**

- Numéro d'emploi : **U1100MCF0598**

- Période de recrutement : 01/10/2026 – 31/08/2027

Profil du poste : ATER Langue et Littératures anglophones

Mots-clés : Littératures anglophones, langue et expression écrite en anglais

1) enseignement : La personne recrutée assurera son service en Licence LLCER (parcours études anglophones) et/ou licence LEA en contribuant aux enseignements des littératures anglophones de la L1 à la L3 (cours d'introduction aux littératures anglophones L1, atelier « Lecture d'une œuvre » en L1, cours de littératures anglophones L2 et/ou L3). En outre, la personne recrutée complètera son service avec des cours plus généraux, comme des cours de grammaire en L1 et/ou des cours comme « Décrypter les images », « Lire et écrire le monde » ou « Découverte de Shakespeare » ou « Découverte des aires culturelles ».

2) recherche : L'ATER sera spécialiste de littératures anglophones (littérature états-unienne ou littératures des mondes britanniques) et participera aux travaux de l'unité de recherche Transcrit. La personne recrutée pourra s'insérer dans le pôle thématique « Textualités contemporaines », où l'accent est mis sur les formes innovantes de la création littéraire, la recherche-crédation, ainsi que sur les expérimentations transmédiatiques à l'ère post-numérique. Elle pourra aussi contribuer au pôle thématique « Imaginer les communautés », qui accueille les littéraires et spécialistes des médias s'intéressant à la constitution des imaginaires communautaires dans le monde culturel anglophone dans toute leur profondeur historique.

Descriptif du profil en anglais :

The ATER will mainly teach undergraduate classes devoted to the study of anglophone literatures in the "licence LLCER Mondes anglophones" and/or "Licence LEA," for first-, second- and/or third-year students. They will also animate workshops to help first-year students get started on the reading of full-length literary works. Classes on English grammar and/or culture will also complete the ATER's teaching load.

The research profile is centered on anglophone literatures, with a focus on North American or British literatures. The ATER will work with TransCrit, a research lab notably dedicated to the study of contemporary textuality and creation, with a focus on innovative/experimental forms of literary creation, as well as transmedia experimentations in the current post-digital era. The successful candidate will also be able to participate in the other axes of research within TransCrit, such as "Imaginer les communautés".

Key words: Anglophone literatures, language and writing skills in English

Personne(s) à contacter :

Direction DEPA : Lilli Parrott (parrott.p8@gmail.com)

Co- direction TransCrit : Claire Bourhis-Mariotti et Vincent Broqua (transcrit-direction@univ-paris8.fr)

